
Subject: Jetzt mal ehrlich....
Posted by derdeumling on Sun, 15 May 2011 10:04:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt da draussen einige Firmen die meinen ein heisses Eisen im Feuer zu haben, ABER diese
Firmenn haben alle gerade erst angfangen am Menschen zu testen. Desweiteren hzaben die alles
timelines von 2014-2015 und die sind nur realistisch wenn wirklich ALLES glatt läuft...

Hab hier und auf anderen Boards alles gelesen was ich zu dem Thema finden konnte, zwei
Sachen konnte ich dabei für mich nicht ganz aufklären:
1.) Wie wahrscheinlich ist es dass jemand mit Hilfe zugelassener Medikationen oder ähnlichem
(Acell zum Beispiel) was entwickelt was uns heilt?? Denn wenn auf bereits zugelassene Mittel
zurück gegriffen wird könnte man ja glaub ich direkt auf den Markt...
2.) Wie wahrscheinlich ist es dass es da draussen Firmen gibt die einfach nie Infos rausgehauen
haben was sie da machen, wieso sie es machen und wie sie es machen und irgendwann auf der
Matte stehen und laut "Bazinga wir hams dann fertig" schreien??? Um ehrlich zu sein leuchtet mir
dieses ganze Info geben nur ein weil man so Geld zum forschen bekommt, aber wenn ne
einigermaßen reiche Firma einfach aufs Info geben verzichtet hätte..

Also wie gesagt ich hab alles gelesen und sehe nicht schwarz aber glaube fast nicht dass auch
nur eine Timeline realistisch ist. Für die Beantwortung meiner zwei Fragen fehlt mir wohl
einfach ne Idee davon wie der Pharmamarkt funktioniert. Würde mich freuen wenn der ein oder
andere der sich auskennt mal seinen Senf dazugibt...
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